

Mieres critica la falta de autocrítica en las propuestas del Frente Amplio respecto a la seguridad pública

Principal



Publicada el: 17/09/24	Visitas: 186
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 40	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mieres-critica-la-falta-de-autocritica-en-las-propuestas-d-el-frente-amplio-respecto-a-la-seguridad-publica_2666.php

**MIERES CRITICA LA
FALTA DE AUTOCRÍTICA
EN LAS PROPUESTAS
DEL FRENTE AMPLIO
RESPECTO A LA
SEGURIDAD PÚBLICA**

Principal

Mieres critica la falta de autocrítica en las propuestas del Frente Amplio respecto a la seguridad pública

El candidato del Partido Independiente sostiene que no se ha llevado a cabo una reflexión profunda sobre la decisión de retirar a la Policía de los barrios durante la administración del Frente Amplio.

Mieres critica propuestas del Frente Amplio en seguridad

El candidato del Partido Independiente, Pablo Mieres, se pronunció sobre las propuestas presentadas por el Frente Amplio, destacando la falta de una reflexión crítica respecto a la retirada de la Policía de los barrios durante su gestión.

“Bienvenido, finalmente queda un mes y poquito para saber qué va a hacer el Frente Amplio en algunas cosas”, expresó Mieres, subrayando la importancia de conocer las medidas a adoptar en el ámbito de seguridad.

En este sentido, añadió: “En materia de seguridad, no hay una reflexión crítica sobre el hecho de haber retirado durante la gestión del Frente Amplio a la Policía de los barrios”.

Según su opinión, el partido de izquierda continúa persiguiendo el PADO (Programa de Alta Dedicación Operativa), un programa que, según Mieres, intentó sustituir la presencia de las comisarías sin lograrlo.

“Creo que ahí hay una reflexión que está faltando, que es volver a fortalecer las comisarías para que el vecino se sienta más seguro”, sostuvo el líder del Partido Independiente.

Además, enfatizó la necesidad de contratar más efectivos policiales y mejorar los salarios de quienes ejercen esa labor.

Fuente: Subrayado

Imágenes



Mieres critica la falta de autocrítica en las propuestas del frente amplio respecto a la seguridad pública

Tags

critica, propuestas, independiente, candidato, retirar, barrios, presentadas, llevado, seguridad,

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Pablo Mieres y Círculo Policial se unen en la urgencia de reintegrar a la policía en los barrios*
- 3.8 *** *Pablo Mieres expone sus propuestas y analiza la estrategia de campaña de Andrés Ojeda*
- 3.9 *** *Mieres advierte sobre un posible giro hacia el kirchnerismo tras la propuesta del Pit-cnt para plebiscitar el sistema previsional*
- 3.9 *** *Las palabras de Orsi sobre la crisis en Venezuela: Mieres califica la situación de absurda y desafiante*
- 4.7 *** *Pablo Mieres expresa su asombro ante las polémicas declaraciones del candidato del Fa*
- 4.3 *** *Pablo Mieres solicita a Luis Lacalle Pou que se oponga al plebiscito sobre la seguridad social*
- 4.6 *** *Mieres apoya a Lacalle Pou: "Es imprescindible que haga campaña, ya que esta ley es del actual gobierno*
- 3.9 *** *Pablo Mieres elogia a Luis Suárez como un fenómeno en su emotiva despedida*
- 3.6 *** *Un adiós conmovedor: Pablo Mieres honra la memoria de Juan Izquierdo tras su fallecimiento*
- 4.5 *** *Delgado criticó al Frente Amplio: "No he observado propuestas concretas de la oposición, y ni siquiera se ha presentado un programa*

Categorías

Breves
Clima
columnistas
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía

Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
salto
salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf